
御池沿道関係者協議会ニュース  第３号 
      
 第２回御池沿道関係者協議会を開催しました。 
 
 平成１５年１月２４日（金），御池通室町南西角の葆光ビルにて第２回御池 
沿道関係者協議会が開催されました。 
 
主な意見を以下に紹介します。 
 
○ 散歩できる憩いの通りを目指して欲しい。 
○ 沿道の建物の１階は，商業施設が入るように早急に義務付けるべき。 
○ 現在営んでいる仕事ができなくなる用途規制はしないで欲しい等，規制に

ついての話は，賛成・反対両方の意見があるので，慎重に考える必要があ

る。 
○ 広い歩道を活用するイベントができないか。（オープンカフェ，イルミネ

ーションなど） 
○ 「御池通を美しくする会」のようなものを作って，５学区一斉に清掃して

はどうか。 
○ 沿道事業者の情報交換の場作りや組織化も必要ではないか。 
○ 具体的にできることから順次取り組むことが必要。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
最後に，協議会に「景観形成部会」及び「にぎわいづくり部会」を設置して 

具体化策を検討していくことになりました。 
 
今後とも，地元の皆さんの御意見を伺いながらこの協議会を進めて行きたい

と考えていますので，よろしくお願いします。 


